

Sommerfest Flüchtlingshilfe Engelskirchen

Zurückblick
17.09

Am 4. September war es nach der Zwangspause durch die Corona-Pandemie endlich wieder soweit: die Flüchtlingshilfe Engelskirchen feierte ihr Sommerfest! In den Räumen der evangelischen Kirchengemeinde und auf dem Platz davor herrschte ein buntes Treiben von Geflüchteten und Einheimischen. Drinnen gab es ein internationales Buffet, das die Flüchtlinge und die Mitglieder der Flüchtlingshilfe zusammengestellt hatten. Draußen wurde gegrillt und geschillt. Gekühlte Getränke gab es aus einem Kühlwagen. Für die Kinder wurde viel geboten: Gaukler Kasper war mit seinem Zirkus da, es gab einen Trommelworkshop, Kinderschminken und die Feuerwehr ließ die Kleinen mit der Wasserspritze Tennisbälle auf Pylonen treffen. Für die Erwachsenen gab es neben



Foto: E. Eichen-Witte

den Köstlichkeiten vom Buffet und Grill die Musik von „Red Martini“ (fast schon eine Tradi-

tion beim Sommerfest). Ein voller Erfolg unter dem Motto „Engelskirchen lernt sich

kennen“, der hoffentlich nächstes Jahr seine Fortsetzung findet.